

mes et la politique", aura lieu en février 1975.

Les fonds pour les projets spéciaux serviront à financer une publication sur les droits de la femme au Canada et un programme à l'intention des femmes autochtones qui comprendra des films, des conférences régionales et la publication de biographies. Afin de faire connaître le rôle changeant de la femme aux jeunes filles du niveau secondaire, un programme Perspectives pour les jeunes femmes sera mis au point en collaboration avec des groupes locaux et régionaux. Un Festival de la femme sera également organisé dans le cadre de Festival Canada 1975. Des activités culturelles semblables seront financées au niveau provincial.

"Initiatives locales" aide les sans emploi

Le ministre de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration, M. Robert Andras, a annoncé que le Programme des initiatives locales de 1974-1975 disposera cet hiver de 90,000,000 millions de dollars.

La répartition de ces fonds s'est faite à partir d'une "étude exclusive" de la conjoncture économique.

"Nous avons tenté de trouver une formule juste et équitable, en nous concentrant sur les régions les plus défavorisées, a déclaré le ministre. En répartissant la somme limitée dont nous disposons, nous avons tenté avant tout de répondre aux besoins des chômeurs dans les régions du Canada où le chômage est particulièrement élevé."

Dans le cadre du programme, \$7,409,000 seront alloués à Terre-Neuve, \$3,924,000 à la Nouvelle-Écosse, \$998,000 à l'Île-du-Prince-Édouard, \$4,724,000 au Nouveau-Brunswick, \$34,601,000 au Québec,

\$13,806,000 à l'Ontario, \$1,797,000 au Manitoba, \$1,636,000 à la Saskatchewan, \$1,811,000 à l'Alberta, \$511,000 aux Territoires du Nord-Ouest, \$7,940,000 à la Colombie-Britannique, et \$285,000 au Yukon. Le reste couvrira les frais d'administration, y compris les contributions aux Commissions des accidents du travail et les frais de vérification comptable.

M. Andras a déclaré que chaque circonscription fédérale recevra au moins \$75,000, "car même dans les régions apparemment prospères, il peut exister des poches de chômage aigu."

"Nous avons utilisé les estimations de Statistique Canada en ce qui concerne le taux d'activité et le chômage dans 41 régions économiques du Canada et dans les circonscriptions qui les composent. Nous avons également fait une étude semblable sur les autochtones vivant dans les réserves, et enfin, nous avons tenu compte d'une estimation indépendante des clients inscrits dans les Centres de Main-d'oeuvre du Canada," a dit M. Andras.

Le ministre a expliqué aussi que les fonds du P.I.L. ont été répartis au prorata des chômeurs, dans chaque circonscription au-delà d'un taux de chômage de base de quatre p. cent, mais qu'aucune n'a reçu moins de \$75,000. "Compte tenu des estimations du chômage, a-t-il affirmé, la somme dont nous disposons a été répartie équitablement à travers le pays." Ainsi, il a été prévu environ \$262 pour chaque chômeur admissible.

Les initiatives seront financées pendant une durée maximum de 26 semaines, et commenceront entre le 1er décembre et le 31 janvier. Dans certains endroits éloignés, les initiatives pourront commencer plus tôt.

Aide à la Guinée-Bissau

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé que l'Agence canadienne de développement international a versé une contribution de \$100,000 au Conseil canadien des Églises afin de fournir une aide éducative, médicale et agricole à la République de Guinée-Bissau, qui a récemment accédé à l'indépendance.

Les crédits, dont la première moitié sera affectée durant l'exercice financier 1974-1975 et l'autre moitié en

1975-1976, seront gérés par le Conseil oecuménique des Églises; celui-ci a autorisé qu'une aide soit fournie aux groupes non-confessionnels d'Afrique en 1971.

M. MacEachen a indiqué que "le Canada accepte volontiers de participer à l'effort international visant à venir en aide à la Guinée-Bissau et à améliorer le sort de sa population".

Le 12 août, le Canada reconnaissait la Guinée-Bissau comme État indépendant, après que le Gouvernement portugais et le Parti africain pour l'indépendance de la Guinée et du Cap-Vert (PAIGC) eurent convenu de mettre fin au conflit armé dans le territoire.

Ottawa-Budapest: Échange d'étudiants

L'Université Carleton d'Ottawa et l'Institut de relations internationales de Budapest (Hongrie) ont conclu un accord relatif à un échange annuel d'un ou deux universitaires pour une période pouvant aller jusqu'à cinq mois et d'un ou deux étudiants du deuxième cycle pour une période pouvant aller jusqu'à dix mois. La partie qui envoie des étudiants assumera le coût de leur voyage de retour et la partie qui les recevra leur assurera une allocation mensuelle, le logement, et des facilités d'études et de recherche.

Mission sur l'industrie du meuble en Europe

Une mission de 11 membres, sous l'égide du ministère de l'Industrie et du Commerce, étudiera les politiques et les programmes de l'industrie du meuble de six pays européens. Les membres de la mission rencontreront les hauts fonctionnaires du gouvernement et les industriels de l'URSS, de la Suède, de la République fédérale d'Allemagne, de l'Italie, de la Yougoslavie et de la Grande-Bretagne. Ils visiteront également les installations de fabrication et de vente afin d'évaluer les programmes et les politiques des fabricants européens qui ont innové dans ce domaine et contribué à la croissance de l'industrie du meuble de ces pays. Les membres de la mission suivront l'itinéraire suivant: Moscou, Riga, Leningrad, Stockholm, Cologne, Bonn, Milan, Belgrade, Ljubljana et Londres.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, sera communiquée sur demande.

This publication is also available in English under the title *Canada Weekly*.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título *Noticiero de Canadá*.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel *Profil Kanada*.